

RIM_MAIISON INDIVIDUELLE_ST-MAURICE

La maison est située dans la plaine du Rhône dans la ville de St-Maurice. La matérialisation de la maison révèle les conditions climatiques parfois difficiles dans cette région entre forts vents dominants. La façade est composée de tuiles en terre cuite de couleur brun émaillé. Ce revêtement agit tel une grande couverture protégeant la maison aussi bien en toiture mais également en façade nord, est et ouest. Le couvert d'entrée ainsi que la partie sud sont traités en tôles d'aluminium éloxé naturel.

La maison familiale se développe sur deux niveaux, le rez-de-chaussée et les combles. La morphologie des espaces intérieurs est organisée avec des espaces de jour de plein pied avec le grand jardin et des espaces plus privatifs à l'étage des combles.

Au rez-de-chaussée, les espaces de séjour et de repas s'articulent autour d'une terrasse permettant une richesse de relations visuelles entre l'intérieur et extérieur. En façade, les fenêtres en bois-métal sont toutes de dimensions identiques. Leur positionnement à différentes hauteurs agit comme une multitude de tableaux cadrant le paysage environnant de la vallée du Rhône.

Les murs porteurs intérieurs sont laissés en béton apparent. Les murs périphériques et les cloisons non-porteuses sont recouverts d'une peinture blanche. Au rez, de grandes plaques de grès accompagne les habitants sur toute la surface du sol, depuis l'entrée jusqu'au jardin. A l'étage, les chambres, le coin bureau et l'escalier sont revêtus d'un parquet en noyer.